

日本原水協FAXニュース

発行:原水爆禁止日本協議会 電話:03-5842-6031 2011年
FAX:03-5842-6033 Eメール:antiatom55@hotmail.com 4月12日

日本原水協
特別シンポ

原発問題に関心高く、参加者300人超える

東日本大震災・福島原発事故から1カ月が経った4月11日、日本原水協は平和と労働センター2階ホールで特別シンポジウム「原発・核兵器 私たちの未来」を開催、遠方からも含め300人を超える参加がありました。

開始15分前からほぼ満席となり、250部用意した資料も3回増刷、座り込み用の簡易イスを出しても間に合わず、詰めかけた参加者が階段まであふれ出る盛況ぶりでこの問題への関心の高さが示されました。

福島県南相馬市で農家を営む三浦広志さんが特別発言を行い、吉井英勝衆議院議員、野口邦和先生がそれぞれ「政府・東京電力の対応の問題点と今後の課題」、「放射線防護学の観点から、放射線が私たちにもたらす影響」というテーマで話しました。高草木博代表理事が司会を務めました。会場からは、写真家の森住卓さんが現地取材で見た生々しい状況を発言しました。

会場で呼びかけた救援募金には、**61,303円**が寄せられました。ご協力に感謝します。



動画はYouTubeに、資料はブログにアップ!

特別シンポジウム（完全ノーカット版）
<http://www.youtube.com/watch?v=2dAMW-QXPAA>



特別シンポで配布された資料は下記「原水協通信ブログ」からダウンロードできます
↓
<http://www.antiatom.org/Gpress/?p=3349>